

# *Le gouverneur de New York arrive aujourd'hui à Cuba accompagné d'une mission commerciale étasunienne*

---



La Havane, 20 avril (RHC).- Le gouverneur de l'État de New York, Andrew Cuomo et de hauts représentants de plusieurs entreprises étasuniennes comme MasterCard et la compagnie aérienne JetBlue arrivent aujourd'hui à Cuba dans une mission commerciale.

La visite, annoncée en janvier, est la première de son type de responsables étasuniens à notre pays depuis l'annonce, en décembre dernier, du processus de rétablissement des relations diplomatiques entre Washington et La Havane.

La liste de membres de la délégation, rendue publique par Andrew Cuomo inclut également des représentants de compagnies comme les compagnies technologique Infor, pharmaceutique Regeneron et le fabricant de yaourts Chobani.

Sur la liste figurent aussi des envoyés d'institutions scientifiques et éducatives dont le Centre de la Recherche Génome, de New York et de l'Université Étatique.

Le gouverneur est également accompagné de plusieurs des principaux leaders politiques de l'État de New York dont le président de l'Assemblée, Carl Heastie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/53290-le-gouverneur-de-new-york-arrive-aujourd'hui-a-cuba-accompagne-dune-mission-commerciale-etasunienne>



**Radio Habana Cuba**